



RINGKASAN

BOEBY FEBRIYANA. Pengembangan Fasilitas Rekreasi dan Wisata di STPN I Cibodas Taman Nasional Gunung Gede Pangrango. Dibimbing oleh **INSAN KURNIA.**

Fasilitas wisata merupakan pelengkap daerah tujuan wisata yang diperlukan untuk memenuhi kebutuhan dari wisatawan yang sedang menikmati perjalanan wisata. Pengembangan fasilitas wisata pada kawasan wisata perlu dilakukan karena dengan fasilitas yang memenuhi kebutuhan pengunjung akan mendapatkan nilai kepuasan yang tinggi. SPTN Wilayah I Cibodas merupakan bagian dari kawasan Taman Nasional Gunung Gede Pangrango yang dimanfaatkan sebagai kawasan wisata. Kawasan wisata SPTN I Cibodas memiliki berbagai aspek yang mendukung dalam kegiatan wisatanya. SPTN I Cibodas memiliki banyak fasilitas yang dapat digunakan oleh pengunjung sebagai penunjang aktivitas kegiatan wisata. Tujuan kegiatan adalah untuk mengidentifikasi fasilitas rekreasi dan wisata, mengidentifikasi penilaian pengunjung dan pengelola mengenai fasilitas rekreasi dan wisata, mengidentifikasi keinginan pengunjung dan pengelola terhadap fasilitas rekreasi dan wisata serta membuat rancangan desain fasilitas rekreasi dan wisata di SPTN Wilayah I Cibodas TNGGP. Kegiatan dilakukan di Kota dan Kabupaten Bogor pada tanggal 5 April 2022 – 5 Juni 2022. Jenis data yang dibutuhkan mencakup data fasilitas dan responden. Pengambilan data dilakukan dengan cara identifikasi dan penyebaran kuisioner. Data dianalisa menggunakan cara deskriptif kualitatif dan kuantitatif serta sistem skoring menggunakan *skala likert*. Hasil dari kegiatan adalah penilaian fasilitas wisata dan rekreasi dari pengunjung dan pengelola pada Resort Mandalawangi dan Resort Cibodas terdiri dari keinginan terhadap fasilitas, penilaian terhadap desain, ukuran, fungsi, penyampaian informasi, dan kondisi. Luaran kegiatan adalah desain dari fasilitas yang menurut responden paling membutuhkan pengembangan atau perbaikan.

Kata Kunci : Pengembangan, Fasilitas Rekreasi dan Wisata, Desain

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University